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Abstract (en)

The module (10) has notches (11, 21, 31, 41) placed in lateral uprights (13, 23, 33, 43) to allow passage of pipes and distributed on the uprights on
both sides of a horizontal symmetry axis (S). Two central notches, surrounding the axis of symmetry, are practiced, so that spacing (E) of the central
notches corresponds to a standard spacing of forks of a fork lift truck. Intermediate uprights include notches aligned with the notches of the side
uprights. The notches are partially closed again after the passage of the pipes.

Abstract (fr)

La présente invention concerne le domaine de la construction modulaire de batiments. L'invention se rapporte plus particulierement a un module de
construction (10, 20, 30, 40, 60) de batiment comprenant des montants latéraux (13, 23, 33, 43, 63) et des encoches (11, 21, 31, 41, 61) ménagées
dans lesdits montants latéraux (13, 23, 33, 43, 63) pour permettre un passage de conduites, caractérisé en ce que lesdites encoches sont réparties
sur lesdits montants latéraux de part et d'autre d'un axe de symétrie horizontal (S), et en ce que deux encoches centrales, encadrant ledit axe de
symétrie (S), sont pratiquées de sorte que leur écartement (E) corresponde a un écartement standard de deux fourches de chariot élévateur. Ainsi,
le module comprend des encoches afin de permettre une mise en place rapide et trés simple des conduites. Ces encoches ont pour autre fonction
de permettre le passage des fourches d'un chariot élévateur de maniére a faciliter la manutention des modules lors de leur livraison sur site et sont
en outre adaptées pour la manutention manuelle en toute sécurité.
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